

Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Wirtschaftsausschuss	29.04.2010	

Anlass:

- Mitteilung der Verwaltung
- Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen
- Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung
- Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

Jahresempfang der Wirtschaftsbotschafter/innen im Hansasaal des Historischen Rathauses

Am 25. Februar 2010 fand auf Einladung von Herrn Oberbürgermeister der Jahresempfang der Wirtschaftsbotschafter/innen im Historischen Rathaus statt. Der Empfang bot neben den Redebeiträgen des Oberbürgermeisters und des Wirtschaftsdezernenten zur zukünftigen Entwicklung des Wirtschaftsstandortes Köln die Gelegenheit zum intensiven Gedankenaustausch zwischen Wirtschaftsbotschaftern/innen, Repräsentanten/innen aus Politik und Verwaltung.

Oberbürgermeister Roters stellte sich nach seinem Amtsantritt erstmalig als höchster Repräsentant der Stadt den Wirtschaftsbotschaftern/innen vor und nutzte die Gelegenheit für vertiefende Gespräche. Im Nachgang des Empfangs werden die persönlichen Daten der Wirtschaftsbotschafter aktualisiert und erweitert, um eine stärkere Einbindung der Botschafter in die Projekte der Wirtschaftsförderung zu realisieren.

gez. Dr. Walter-Borjans